



Jeux de l'oie des 3ème

publié le 19/12/2015 - mis à jour le 26/12/2015

Les élèves de la classe de 3G vous présentent les jeux de l'oie qu'ils ont réalisés en cours d'Espagnol, pour que les élèves de 4ème puissent tester leurs connaissances.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.